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Kleine Anfrage für die Kreistagsitzung am 27.09.2021 zum  
Integrierten Klimaschutzprogramm 
 
 
Der Bericht über das Klimaschutzkonzept ist aus dem Jahr 2017 und weist Zahlen 
für die Jahre 2010 bis 2014 auf. 

• Wo genau lassen sich aktuellere Zahlen nachlesen? 
• Wie aktuell sind diese Zahlen und sollten diese aktueller als 2014 sein, benennen 

Sie diese bitte noch. 
 
Wie an der Georg-Christoph Lichtenberg Schule in Ober-Ramstadt bereits erfolgt, 
wurden dort sämtliche versiegelten Flächen entsiegelt, damit das Regenwasser 
wieder ungehindert dem Kreislauf beigeführt werden kann. 

• Ist diese Entsiegelung für Schulen im gesamten Landkreis vorgesehen? 
• Ist für öffentliche Plätze und Gebäude im Landkreis auch eine derartige 

Entsiegelung von Flächen vorgesehen? 
 
Laut Bericht der Klima Kommune sind 4 Kommunen des Landkreises Darmstadt-
Dieburg gerade dabei Ihre öffentliche Beleuchtung von herkömmlichen 
Leuchtmitteln auf LED-Lichter umzurüsten bzw. haben dies in der Zwischenzeit 
bereits getan. 

• Wie gestaltet sich das für öffentliche Gebäude und Plätze im gesamten Landkreis 
Darmstadt-Dieburg? 

• Wird generell bei Planung und Erschließung von kommunalen Neubaugebieten 
und Straßenzügen die Beleuchtung mittels LED eingeplant und umgesetzt? 

 
 
 
 
 
Irene Friedrich 
 
 
 
Fraktionsvorsitzende 

 
Fraktion im Kreistag 
Darmstadt-Dieburg 


